

SALUT L'ARTISTE !

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 28 MAI 2020

Humoriste, acteur de théâtre et de cinéma, Guy Bedos était tout cela et plus encore.

Il était au côté des plus faibles, des sans-papiers, des sans-logis, des sans-droits. Guy Bedos était au côté de l'humanité, contre l'injustice et le racisme. Guy Bedos nous faisait rire en nous faisant penser et nous rappelait sans complaisance nos faiblesses.

Guy Bedos manquera à tous, à la Ligue des droits de l'Homme (LDH) en particulier dont il était membre et qu'il avait accompagné dans de nombreux combats.

La LDH salue l'artiste, l'homme et le militant. Elle adresse ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

